

9.6.13 - 25. Hohenneuffen-Berglauf in Beuren

Zum Jubiläum gab es Sekt

Neuseeländer Lachlan Davey gewinnt die Jubiläumsausgabe

Die 25. Auflage des Hohenneuffen-Berglaufs fand zwar nicht bei strahlendem Sonnenschein statt, jedoch blieben die Läufer von Regen und Unwetter verschont und hatten fast perfekte Laufbedingungen. Das Teilnehmerfeld mit 360 Bergläufern und knapp 30 Walkern wurde pünktlich um 9:30 Uhr am Bahnhof Linsenhofen auf die 9,3 km lange Strecke mit 438m Höhendifferenz geschickt. Mit dabei auch erstmals Staffelläufer, die sich zu dritt die Strecke teilten.



Das Rennen auf die Burg Hohenneuffen gewann der Neuseeländer Lachlan Davey in 39:23min. Den jungen Triathleten, der sich zur Zeit in Deutschland aufhält, hatte keiner auf der Rechnung. Er lag lange auf Platz 4 und teilte sich das Rennen geschickt ein. Am Ende ließ er dem zweitplatzierten Michael Leibfahrt (39:46min) vom SV Ohmenhausen keine Chance. Dieser hatte das Rennen lange Zeit angeführt - phasenweise mit einem deutlichen Vorsprung. Am Ende des Wurzelwegs kurz vor dem Eingang zur Burg wurde er jedoch von dem jungen Mann aus Neuseeland überholt. "Ich hatte keine Chance mehr zu kontern. Lachlan war am Ende deutlich besser." - so Leibfahrt beim Interview im Rahmen der Siegerehrung.

Auf Platz 3 lief Alessandro Collerone in 40:34min in den Burghof ein, gefolgt von Benjamin Kehrer der die Strecke in 40:56min bewältigte.

Bei den Frauen holte sich Christine Sigg-Sohn von der LG Esslingen ungefährdet den Tagessieg in 48:04min. Auf dem zweiten Rang landete Corinna Borth in 50:39min gefolgt von Bozena Santowski in 52:50min.

Passend zum 25. Jubiläum gab es für alle Teilnehmer einen "25 Jahre Hohenneuffen-Berglauf-Secco" mit passendem Jubiläumsetikett, welcher von der heimischen Weingärtnergenossenschaft Hohenneuffen-Teck produziert wurde.

Fazit der Veranstalter: Leider haben wir dieses Jahr mit insgesamt 372 Finishern beim Berglauf, 28 Walkern und 85 beim Schüler-Berglauf die 500 Teilnehmer nicht ganz erreicht. Ansonsten sind wir mit der Veranstaltung zufrieden und hatten mit dem Wetter noch Glück. Wir freuen uns bereits jetzt auf die 26. Ausgabe im nächsten Jahr.



<p>Werben im LaufReport</p>  <p>Preise & Angebote klick HIER</p>	<p>Bericht und Fotos von Frank Klass</p> <p>Ergebnisse und Bilder unter www.hohenneuffen-berglauf.de</p> <p>Zu aktuellen Inhalten im LaufReport HIER</p> <p> Wo läuft's wie? </p>
---	---